

Nombre de alumnos: Flor Grisell Zárate Gómez

Nombre del profesor: Liliana Villegas

Nombre del trabajo: Análisis del tema

Materia: Memoria y aprendizaje

Grado: 4to Cuatrimestre

Grupo: U

Pichucalco, Chiapas a 12 de Septiembre del 2020

CÚALES SON LOS FACTORES DEL APRENDIZAJE

Cuando hablamos del aprendizaje nos referimos a la adquisición de nuevas conductas de un ser vivo a partir de experiencias previas, con el fin de conseguir una mejor adaptación al medio físico y social en el que se desenvuelve. Algunos lo conciben como un cambio relativamente permanente de la conducta, que tiene lugar como resultado de la práctica. Lo que se aprende es conservado por el organismo en forma más o menos permanente y está disponible para entrar en acción cuando la ocasión lo requiera. C

Cuando nacemos no tenemos muchas manifestaciones innatas que traemos como base de nuestro despertar de la vida, y la mayoría de las cosas que aprendemos es gracias a nuestra carga genética, la configuración neurofisiológica de cada uno y las experiencias que aporta el medio. En el aprendizaje influyen y son muy importantes la actitud que tengamos, nuestra motivación, la voluntad, las relaciones personales y la organización.

Mientras nosotros mantengamos una motivación, ya que eso es lo que nos lleva a mantener una actitud. A estos factores propios de cada uno, se le debe sumar, con una influencia notoria, el ambiente, el sociocultural que rodea a la persona dentro de la propia escuela y en su entorno familiar y social. Por lo tanto son tres grandes factores que influyen en el aprendizaje: El factor cognitivo, el afectivo-social y el ambiental y de organización de estudio.

- El factor cognitivo: cuando hablamos de este factor nos referimos a las operaciones de nuestro pensamiento que nos revelan la forma en la que nosotros debemos enfrentar la realidad del mundo que nos rodea, la que resulta de un proceso de comprensión que transmitimos a través del lenguaje, nos permiten darles significado a las vivencias y al material en el que trabajamos.
- Factores afectivos-sociales: Estos factores tratan a cerca de los sentimientos, las relaciones interpersonales y la comunicación que se debe establecer para el logro eficaz del proceso de aprendizaje.
- Factores ambientales y organización del estudio: Es todo lo externo, lo que tiene que ver con el medio ambiente que hace que el estudio sea positivo o negativo la

disposición ordenada de los elementos que conforman el acto de estudiar, entre los más importantes están el organizar el lugar, la mente y el tiempo.